

Ressort: Lokales

Bayern: Zwei Motorradfahrer sterben bei Frontalkollision

Neunburg vorm Wald, 19.05.2013, 07:42 Uhr

GDN - Im bayerischen Landkreis Schwandorf sind am Samstagabend zwei Motorradfahrer bei einer Frontalkollision ums Leben gekommen. Aus bislang ungeklärter Ursache kam es auf einer Kreisstraße zwischen Seebarn und Gütenland in einer Rechtskurve zu der Kollision zwischen den Motorrädern der beiden 18 und 28 Jahre alten Männer, wie die örtliche Polizei mitteilte.

Die beiden jungen Männer erlagen ihren schweren Verletzungen demnach noch am Unfallort. Die zwei Verunglückten, die beide Schutzkleidung und einen Helm getragen hatten, stammen nach Polizeiangaben aus dem Landkreis Schwandorf. Auf Anordnung der Staatsanwaltschaft wurde ein Sachverständiger hinzugezogen und beide Motorräder sichergestellt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14063/bayern-zwei-motorradfahrer-sterben-bei-frontalkollision.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com